

PARTAI

Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Berikan Wawasan Kebangsaan kepada Calon Paskibraka SMA N 1 Nunukan

Aan Budhi Harsad - NUNUKAN.PARTAI.OR.ID

Nov 23, 2024 - 11:54



Nunukan, 23 Novemeber 2024– Dalam rangka memperkuat jiwa kebangsaan dan kedisiplinan generasi muda, Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Pos

Komando Taktis memberikan pembekalan materi wawasan kebangsaan dan pelatihan Peraturan Baris-Berbaris (PBB) kepada siswa yang akan dikukuhkan sebagai anggota Pasukan Pengibar Bendera Pusaka di SMA Negeri 1 Nunukan, Kelurahan Nunukan Tengah, Kecamatan Nunukan, Kabupaten Nunukan, Kalimantan Utara.

Kegiatan ini dilaksanakan dengan penuh semangat oleh para personel Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad, para siswa yang mengikuti pelatihan menunjukkan antusiasme tinggi. Mereka dilatih secara intensif dengan pendekatan interaktif dan penuh motivasi oleh personel Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad. Materi wawasan kebangsaan mencakup sejarah perjuangan bangsa, nilai-nilai Pancasila, serta pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. Sementara itu, pelatihan PBB menitikberatkan pada teknik baris-berbaris yang baik dan benar untuk meningkatkan kedisiplinan dan kekompakan para peserta.

Komandan Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, menyampaikan bahwa pembekalan ini bertujuan untuk membentuk generasi muda yang tangguh, cinta tanah air, serta memiliki kedisiplinan dan tanggung jawab tinggi.

“Sebagai generasi penerus bangsa, calon anggota Paskibraka harus memiliki pemahaman mendalam tentang wawasan kebangsaan dan nilai-nilai Pancasila. Pelatihan PBB ini menjadi sarana untuk meningkatkan kedisiplinan, kerja sama tim, dan rasa tanggung jawab, yang semuanya merupakan bekal penting dalam mengemban tugas mulia sebagai Paskibraka,” ujar Dansatgas.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan para calon anggota Paskibraka mampu mengemban tugas dengan baik, sekaligus menjadi teladan bagi teman-temannya dalam menjunjung tinggi nilai-nilai kebangsaan dan kecintaan terhadap tanah air.